
Assemblée Générale Ordinaire 31 Aout 2022 – Saint Raphaël 1 
 
 

 

 

 

 

 

 Nous vous remercions d’être présent à cet Assemblée Générale Ordinaire malgré toutes les 
contraintes et changement que nous avons subi depuis plusieurs mois. Nous allons réaliser cette 
assemblée dans un esprit ouvert et constructif. 

 Dans un premier temps, je souhaiterai que nous ayons une pensée pour Muriel Chaffard 
disparue brutalement en ce mois d’août 2022. Nous lui dédions ce Championnat de France. Nos 
pensées vont vers Michel et Loïc, leurs familles et amis. 

 Ayons également une pensée pour tous nos amis voileux partis cette année. 

 

 Je vais dans un premier temps faire un point de situation sur le fonctionnement du Conseil 
d’administration depuis notre dernière AG à Roscoff. Assemblée Générale Extraordinaire pour une 
refonte des statuts et du Règlement Intérieur et une Assemblée Générale Ordinaire pour un déroulé 
d’AG et l’élection des membres du Conseil d’Administration. 

 

 Le rapport moral et d’activité va permettre de dérouler l’année écoulée et nous pourrons 
échanger à l’issue. 

 

 La commission technique COTEC déroulera son rapport et s’attardera sur les modifications 
des Règles de Classe. A l’issu nous pourrons aussi échanger tout en gardant à l’esprit que les votes se 
feront dans un délai de 3 semaines après l’AG. 

 

 Nous avons souhaité donner un souffle nouveau à la Classe, nous nous sommes mis en 
marche et espérons être en accord avec les souhaits de nos adhérents. Cependant, le Conseil 
d’Administration n’est pas au complet. Nous souhaitons continuer à recruter de manière à mener à 
bien tout nos projets.  

 

 La Classe a encore du travail mais elle met tout en œuvre pour continuer à faire vivre notre 
Mini JI.  

 

Le mot du Bureau 


